
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6 月 18 日（水）第 3 回学校運営協議会を開催しました。 

 出席者：＜委員＞ 

     石代校長・蒲委員・貞岡委員・野島委員・金田委員・眞田委員・森山副校長(八王子東特別支援学校) 

     ＜教職員・オブザーバー＞ 

     宮内副校長・生野教諭・石澤教諭・菅原教諭 

    【学校コーディネーター】江浦さん 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

八王子市立第一中学校               令和 7 年 7 月吉日 

学校運営協議会だより vol.3     ☎ 042-642-1894 

森山 知也 委員 

今年度より学校運営連絡協議会の委員として関わらせていただいています。今まで八王子市にゆかり

がなかったですが、八王子東特別支援学校２年目となり、八王子市の地域に根ざした素晴らしさを感じ

ているところです。そして、もっともっと八王子市のことを知っていきたいと思っています。思春期を

迎える中学生、様々なことを感じ取り、思い描いて生活していることと思います。我が子は３人、一番

下の子供が中学３年生となり、より中学校、中学生を身近に感じています。昨今、多様性の時代と言わ

れ、様々な生き方、考え方が認められる社会となりました。一見素敵な社会に見えますが、中には生き

にくさを感じている子供たちがいるのも現実です。何を目指していけば良いのか、目標となるものは何

なのかを考えるためのきっかけを作っていく必要性を感じています。また、情報過多の世の中を生き抜

いていくにあたり、様々な場面で取捨選択を迫られることになります。子供たちが今を輝き、安心して

生活するためにできることを先生方、地域の皆様と一緒に考えていきたいと思っています。 

菅野先生（1 年 3 組担任） 

 初めて尽くしの中学校生活も 2 か月がたち、

良いところ、悪いところも見え出した。体育大

会では、先輩の姿から学び、クラスが団結でき

た。テスト勉強への切り替えがうまくいかない

生徒がいるので、環境を整えてサポートしてい

きたい。 

 

生野先生（3 年副担任） 

 最後の体育大会ということで、気持ちが入っ

ていた。運営や練習も頑張り、勝敗に関わら

ず、どのクラスも良い雰囲気で終わることがで

きた。部活動の引退の時期でもあり、最後の力

を出し切っている姿が見られる。修学旅行、受

験に向けても頑張っている。 

石澤先生（2 年 3 組担任） 

 2 学年は生活指導が増える時期。物品破損や友達関係のト

ラブルがある一方、後輩ができて張り切っている。地域の方

から生徒への注意の電話をいただいた。学校での指導はもち

ろんのこと、直接生徒をご注意いただき、導いていただける

と大変ありがたい。地域との繋がりを大切にしていきたい。 

 

生徒の様子 



 

 

 

 地域の方、保護者の方に運営を手伝っていただき、特にテント設営は大変ありがたかったです。子どもたち

も日影ができて快適に過ごせ、「本番はいい♪」と、とても喜んでいました。（練習や予行ではテントはなかっ

たので） 

 運営の面では、保護者の方から厳しいご指摘もいただきました。（前の人の日傘で見えにくい、放送の声が聞

こえないなど）生徒第一の体育大会ではありますが、今後改善していきたいと思います。 

 午前午後の一日開催にして 3 年目になりました。準備から運営まで生徒主体でおこなうことには、教育的な

効果が大きく、今度もこのスタイルを続けていきたいと思います。 

 

 

 

 

 放課後の部活動の時に、学校の外から生徒の姿を写真に撮っている人がいます。そのような様子を見かけま

したら、すぐに学校までご一報いただけますと幸いです。 

 生徒の安心・安全な学校生活のために、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

♪お知らせ♪ 

・7/19（土）石川道公園にて 大和田相和会のお祭りがあります。一中のボランティア部もお手伝いします。 

・7/19（土）9：30 から 八王子東特別支援学校の夏祭りがあります。 

同日の開催になりますが、ぜひ両方とも足をお運びください。 

≪大和田小学校学校運営協議会委員、宮下さん、中谷さんより≫ 

一中と八王子東特別支援学校にボッチャ交流会への協力要請がありました。 

一中からは、道具の貸し出しと交流会への助言の協力をします。 

ボッチャ交流会は 9 月 28 日(日)13 時から 15 時、大和田小においておこなうそうです。 

 

                             

 

 

 

 

以 上 

体育大会を終えて（体育科・石澤先生より） 

★協議事項★ 

＊道徳授業地区公開講座（8/31） 講師検討 

＊地域総合防災訓練の内容について 

お願い 


